

## Álvarez Máynez suma a hijo de Carlos Castillo Peraza a su equipo de precampaña

El precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, anunció que desde este miércoles se integrará a su equipo de precampaña Carlos Castillo, hijo del expresidente del PAN, Carlos Castillo Peraza.

En su cuenta de X, anunció que Carlos Castillo formará parte del

Carlos Castillo se sumó al equipo de precampaña de Jorge Álvarez Máynez

equipo de estrategia y vocería de mi precampaña.

"Siempre es un gusto trabajar con personas brillantes, honestas y con mística. Hoy tengo el honor de que Carlos Castillo se una al equipo de estrategia y vocería de mi precampaña.

¡Bienvenido, estimado Carlos! En equipo vamos a trabajar por el México Nuevo ", dijo el precandidato emecista.

A su vez, Carlos Castillo respondió en su cuenta de esa misma red social que es un "honor y alta responsabilidad" sumarse al equipo de Álvarez Máynez.

https://bit.ly/3U5cyZQ